

飛躍 part 3



2024年（令和6年）
7月5日（金）
第160号

期末テストの結果を配布しました

2日（火）に期末テストの結果を配布しました。三者懇談会の日程も決まりましたね。受験校決定まで、残りのテストは2学期の4回です。今後どのように学習を進めていかなければいけないか、よく考えて計画して学習を進めていきましょう。11日から始まる三者懇談会では、進路の話を中心に進められると思います。4月の実力テスト、中間テスト、期末テスト、1学期の評定も合わせて、先日提出した進路希望調査と照らし合わせて懇談します。希望と今の成績と大きくかけ離れている人は、早目に進路の変更を考えてください。また、まだ希望の学校がどんなところか、雰囲気など実際に見ないとわからない事もありますね。できれば夏休みの間に見学会やオープンハイスクールに参加し欲しいと思います。早めに申し込みをして参加してください。

2学期は最後の2大行事があります。積極的に参加し良い思い出を作りましょう。

7月3日から、20年ぶりに紙幣のデザインが一新されました。もう手に取って見た人はいますか。これから手にする機会もふえて来ると思います。

さて、どの紙幣が誰の肖像となったか知っていますか。一万円札は近代日本経済の父と言われている「渋沢 栄一」（1840～1931）五千円札は津田塾大学を創立した「津田 梅子」（1864～1929）千円札は世界的な細菌学者「北里 柴三郎」（1853～1931）になりました。その中の一人を簡単に紹介します。五千円札の肖像の津田梅子さんは近代女子高等教育の先駆けとなる「女子英学塾」を1900年に創設しました。「いつかは大学に発展させたい」と奔走しましたが、道半ばで病に倒れてしまいます。愛弟子の星野 あいさんに後事を託し、64歳で生涯を閉じました。第2代の塾長となった星野さんですが、第2次世界大戦中は、英語は『敵性語』とされ、多くの外国人教師は海外に退去してしまいました。終戦後も資金難などもありましたが「教育による女性の地位向上を実現する」という、師弟の夢が消えることはありませんでした。そして1948年『津田塾大学』を設立させました。

そして今回同時代を生きた3人が新紙幣の肖像として起用されました。明治・大正・昭和の時代は日本独自の文化と西洋の文化の融合が図られ、世界で日本の存在が徐々に大きくなっていった時です。その中で活躍した3人が起用されたのには様々な理由がありますが、現代日本の基盤を作った人である事に間違いはないですね。世界でも注目されている3人の功績を知ると共に、今回の新紙幣には今までにない様々な工夫がされているそうです。3Dホログラムなど最新の技術が詰まっています。手にしたら新紙幣をじっくり見て見ましょう。



来週の時間割です

7月8日（月）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	数学	理科	音楽	社会A	英語	全校集会	
2組	音楽	社会A	数学	英語	理科		
のぞみ	音楽	社会A	数学	理科	国語		
3組	理科	数学	英語	音楽	社会A		

7月9日（火）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	理科	社会A	家庭	数学	学活		45分授業 リサイクル活動
2組	英語	数学	理科	社会A			
のぞみ	自活	国語	自活	社会A			
3組	社会A	理科	国語	英語			

7月10日（水）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	道徳	体育	英語	数学	社会A	国語	リサイクル活動
2組			国語	社会A	数学	英語	
のぞみ			理科	社会A	数学	英語	
3組			数学	英語	国語	理科	

7月11日（木）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	英語	体育	社会B	国語	自習	自習	45分授業 三者懇談会1日目 リサイクル活動 ノ一部活デー
2組	国語		英語	社会B			
のぞみ	自活		理科	社会B			
3組	社会B		家庭	数学			

7月12日（金）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	美術	理科	英語	国語	自習	自習	45分授業 三者懇談会2日目 ダンスリーダー会
2組	国語	数学	理科	美術			
のぞみ	自活	数学	自活	美術			
3組	理科	国語	美術	英語			

※三者懇談会中の自習の準備をしておいてください。（夏休み課題OKです）

※放課後に時間的に余裕ができた人がいますね。過ごし方を考えて行動してください。